

【Fuzhou Foreign Language School】

本校は、外国語中等学校です。アイルランド、ダブリンにある Trinity 大学が 1907 年に設立したキリスト教主義の私立校である中国、福州市 Trinity 大学をもとに開校したのが本校です。1952 年 10 月に政府の管理下となり、福州市第 9 中学校と正式に名付けられ、新しいタイプの公立学校となりました。1993 年 7 月に政府は本校を福州市外国語学校と改名しました。

高名な数学者である Chen Zeren や、有名な学者 Xie Mian をはじめとする様々な才能ある卒業生を輩出してきました。

現在、本校は福州市にある唯一の公立の外国語学校です。倉山区に位置し、29,726m²にも及ぶ広大な地にあり、建物の総面積は 29,496m²です。校内には初代学校長を記念して建てられた鐘楼と以前のロシア領事館があり、両建物とも政府によって保護されています。自然あふれる中庭や青々と生い茂るバンヤン樹の中に立つ像などが印象的で、庭園のようなキャンパスだと親しまれています。

本校は、施設設備も整っており、マルチメディアの教育施設、科学研究室、授業に応じた特別教室があります。さらに、バスケットボールやバレーボール、卓球、バトミントン、サッカーができる外の設備もあります。

近年では、国の定めた教科科目に加え、外国語学校としての教育ゴールを‘多様言語、多様技術、多文化、そして楽しく学ぶ’とし、英語、日本語、ドイツ語、フランス語といった多様な言語で教育を行っています。

多文化教育、そして国際的な学習環境を生徒に提供するため、中国本土や海外から教師を採用し、海外学校とも提携協定を結んでいます。また、交換留学プログラムも豊富にあり、日本との交換留学、TCD 英語プログラム、DSC ドイツ語プログラムなどは数例です。那覇にある上山中学校、シンガポールの Anglican 高校、ドイツの Gymnasium Weierhof 中学校、アメリカの Gilbert 中学校、ダブリンの Trinity 大学、西東京国際大学と提携を結んでいます。学校間の交換訪問によって生徒間の交友関係が深まるだけでなく、生徒の国際的な視野が広がり、人生における可能性も広がっています。

本校は、福建省内ではサッカーでも有名な学校です。本校を設立した Pakenham さんが 1911 年の設立と同時にイギリスの近代サッカーを取り入れたのが始まりで、本校が福建省の近代サッカーの誕生地となりました。それ以来、本校ではサッカーが数世代に渡って脈々と受け継がれてきました。本校チームは試合で好成績を収めているだけでなく、ナショナルチームで活躍している Li Guoning をはじめとする才能を持ったサッカー選手を輩出しています。これに伴い、本校はハイレベルスポーツ校として認定されています。

本校は、様々な活動の中で素晴らしい業績を収めています。TCD 試験的英語クラスの生徒たちは 2006 年に初めて行われた大学入学試験で素晴らしい成績を収め、地方自治体より表彰されました。日本語を学んでいる生徒たちは日本語能力試験を受け、80%の

学生が、1級・2級を所得しました。近年では、科学とクリエイティブな発明大会で26の賞を受賞しました。また、国レベル、省レベル、市レベルで行われた様々な分野の大会で130名を超える生徒が称えられました。本校を代表するサッカーチームは様々な公式試合でよい成績を収めています。100年の長い歴史を持つ本校は、外国語学校として期待に沿えるよう今後とも質の高い教育を提供してまいります。